

IMPULSADO POR "EL MERCURIO", LA EMBAJADA DE SUIZA EN CHILE, PWC CHILE Y NESTLÉ

Premio Startup del Año abre convocatoria y da el puntapié inicial para su quinta edición

La postulación estará abierta hasta el 25 de octubre. Se buscan proyectos emergentes escalables, impulsados por equipos multidisciplinarios, que cuenten con un plan de negocios y que estén en fase de generar conexiones o de buscar inversionistas. **M.C.**

A toda marcha comenzó esta semana la nueva edición del Premio Startup del Año, una iniciativa organizada por Innovación de "El Mercurio" y la Embajada de Suiza en Chile, con el respaldo de PwC Chile y de Nestlé. El objetivo: reconocer, visibilizar y abrir oportunidades a emprendimientos tecnológicos del ámbito nacional, con miras a expandir su presencia en el país, la región y el mundo.

En este contexto, una veintena de emprendedores de versiones anteriores, junto a representantes del ecosistema de innovación y de las entidades organizadoras se reunieron el martes, en dependencias de PwC, para compartir experiencias y dar inicio oficial al proceso de postulación 2024. Entre los asistentes estaba Paulina Assmann, CEO y cofundadora de SeQure Quantum, *startup* ganadora del año pasado, quien destacó el impulso que esta distinción tuvo para la compañía: "A

todas las *startups* las invito a postular al premio Startup del Año del Cuerpo de Innovación. Esta es una oportunidad única para conectarse con un ecosistema de innovación consolidado como el de Suiza, lo que permitirá a los emprendedores enfocar mejor sus prioridades y fortalecer sus planes de negocios. No dejen pasar esta gran instancia para impulsar su *startup* a un siguiente nivel".

Desde la Embajada de Suiza en Chile, Regula Brand, jefa subrogante del Swiss Business Hub, también extendió la invitación a participar en la quinta versión. "Ojalá postulen muchas empresas, estamos felices de recibir sus postulaciones y elegir al ganador que el próximo año le organizaremos un viaje a Suiza para que se pueda conectar con nuestro ecosistema de *startups*, autoridades y empresas para que puedan seguir creciendo y también seguir tejiendo lazos entre Suiza y Chile"

Y es que la gira de negocios diseñada "a la medida" al ecosistema más innovador del

mundo es el premio al que podrá acceder la *startup* que se corone con el primer lugar, pudiendo conectar con pares, expertos, inversionistas e industrias suizas.

Desde esa perspectiva, Nestlé apoya también la iniciativa. Aquí, Gerardo Imbarack, gerente de Comunicaciones Corporativas de Nestlé Chile, invitó a los emprendimientos a postular especialmente en la categoría *foodtech* "en la cual Nestlé, por segundo año, está buscando a *startups* para vincularlas a nuestro Centro R+D Latam para así buscar soluciones para la alimentación del futuro".

En la misma línea Federico Morello, socio líder de Consultoría de PwC Chile, destacó el crecimiento y alcance de la iniciativa y dijo que es una oportunidad única para fortalecer el ecosistema y con ello el desarrollo país.

EL PROCESO

La convocatoria estará abierta hasta el 25 de octubre. Podrán postular todas aquellas *startups* con base tecnológica que cumplan al menos uno de los siguientes requisitos: haber pasado por una aceleradora/incubadora de negocios durante los años 2023 o 2024, o bien haber realizado un levantamiento de capital por hasta US\$ 4 millones en igual período.

En concreto se buscan proyectos emergentes escalables, impulsados por equipos idealmente multidisciplinarios, que cuenten con un plan de negocios de corto, mediano y largo plazo y que estén en fase de generar conexiones o de buscar inversionistas. Los integrantes pueden ser chilenos o extranjeros, pero el proyecto debe tener operaciones en el país o estar asentado en el ecosistema nacional.

Las *startups* interesadas deben enviar sus antecedentes a través del formulario disponible en el sitio <https://proyectosespeciales.emol.com/premio-startup/>.

Luego un jurado experto revisará los proyectos y seleccionará a los tres finalistas, entre los cuales saldrá el ganador 2024. Adicionalmente, se seleccionarán dos finalistas para la Mención Foodtech.



Al centro Paulina Assmann, CEO y cofundadora de SeQure Quantum, empresa ganadora de la edición 2023, junto a representantes de las entidades organizadoras del premio Startup del Año.